



Zuletzt aktualisiert: 13.07.2009 um 16:50 Uhr ([1 Kommentar](#))

VW-Bus Bulli bloggt im Internet

Seit April 2008 fährt der VW-Bus mit seiner Besitzerin und einer Höchstgeschwindigkeit von 100 km/h quer durch Europa.



Foto © SooSoo und Bulli forever Des Blogs Hauptdarsteller...

Der 36 Jahre alte VW-Bus der Wienerin Sabine Mühlwanger fuhr das erste Mal 1973 über Österreichs Straßen. Ursprünglich war er als Lieferwagen für eine kleine Speditionsfirma unterwegs. Nach vierzehn, im Garten abgestellten, Jahren wurde der "Youngtimer" Bulli von seiner Besitzerin runderneuert und zu einer Art Wohnmobil umgebaut: Mit an Bord ist eine kleine Küche und eine gelbe Ledercouch.

Nicht über 100 km/h. Seit April 2008 fährt der VW-Bus mit seiner Besitzerin und einer Höchstgeschwindigkeit von 100 km/h quer durch Europa. Dabei bloggt der magentafarbene "Bulli" über seine Reiseerlebnisse. Wer das einzigartige Reisegefühl ebenfalls erleben will, kann dies auch tun: Denn der Bus kann sowohl für Privatpersonen als auch für Werbeveranstaltung gemietet werden.

Links

- [Offizielle Site](#)